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Comitato Genitori 
Istituto Superiore “E. Maggia” 

Viale Albano Mainardi, 5 - 28838 STRESA (VB) 
 

 
Verbale Assemblea N° 7 del 14 / 05 / 2016 

In data 14 maggio alle ore 10,00 presso l’Aula Magna dell’Istituto Professionale di Stato per i 
Servizi Alberghieri e della Ristorazione “E. Maggia”, in Viale Mainardi, 5 a Stresa è stata 
convocata l’assemblea del Comitato Genitori: per tale occasione si sono riuniti il Presidente del 
Consiglio d’Istituto e il Presidente del Comitato Genitori rag. Angelo Colombo, Maria Grazia 
Mazza segretaria, alcuni genitori membri dei consigli di classe, genitori e/o tutori degli studenti per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

Ordine del giorno 

1. Presentazione del Comitato genitori ai nuovi iscritti e breve illustrazione delle attività svolte 
dal comitato e nuove iniziative;  

2. Nuova convenzione acquisto divise anno scolastico 2016-2017 e modalità di prova/acquisto  

3. Varie ed eventuali  

Il Presidente del Comitato dei Genitori invita il sostituto del Dirigente scolastico Prof. Piolini a 
prendere la parola per effettuare una breve presentazione dell’Istituto, al fine di illustrare ai 
convenuti l’importanza che ha sul territorio questa scuola per la sua professionalità, cercando 
sempre di sostenere quello che è la sua filosofia e cioè rispettare e mantenere costantemente il suo 
regolamento poiché elemento decisivo e fondamentale che la contraddistingue da decenni.  

• Di seguito all’introduzione del Prof. Piolini, prendeva parola il Presidente del Comitato dei 
Genitori, rag. Colombo Angelo il quale informava i convenuti dell’esistenza del “Comitato 
dei Genitori”, della sua importanza in supporto all’Istituto per la risoluzione di alcune 
problematiche presenti nel mondo scolastico, e del ruolo fondamentale che riveste. 

• Veniva presentata la nuova azienda che darà l’opportunità ai genitori dei ragazzi iscritti a 
tale Istituto di poter acquistare la divisa e tutto il materiale utile per il nuovo anno scolastico 
2016/2017 ad un prezzo vantaggioso: inoltre si informava i presenti del periodo previsto in 
cui potranno recarsi presso la scuola per poter effettuare le prove del vestiario e le varie 
procedure per il pagamento della stessa. Ulteriori informazioni verranno sempre riportate sul 
sito del Comitato dei Genitori come avviene già da tempo. Il rag. Colombo inoltre 
informava dell’importanza che hanno avuto alcune iniziative promosse dal Comitato e 
grazie alle quali, in seguito ad una raccolta fondi, hanno permesso di fornire ai quattro plessi 
facenti parte dell’Istituto Maggia nr. quattro videoproiettori. Si comunicava che altre 
iniziative del genere sono in programma per poter ottimizzare e contribuire ulteriormente a 
quelle che sono le esigenze degli alunni e dell’Istituto. 
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• Si metteva a conoscenza  i presenti del progetto “Classe Viva” che permette ai genitori di 
essere costantemente informati su tutto ciò che viene svolto durante le ore scolastiche dei 
loro figli, delle assenze, dei voti, delle verifiche programmate e quant’altro e si invitano tutti 
i genitori all’utilizzo di tale strumento in maniera quotidiana. 

• Veniva comunicato il programma che ci sarà per il primo giorno di scuola dei ragazzi e  
dell’accoglienza che l’Istituto offre ai genitori degli studenti presso l’Hotel Regina Palace di 
Stresa. 

• Si informava dell’importanza fondamentale che ha per l’Istituto il contributo scolastico 
pagato volontariamente dai genitori e che dà l’opportunità agli alunni di poter lavorare 
sempre con materiali di prima scelta e di raggiungere quindi livelli di preparazione  
qualitativamente alti. 

• Il Prof. Piolini comunicava che i risultati del rapporto di autovalutazione dell’Istituto dove, 
nella maggioranza dei casi, l’Istituto stesso si distingue in modo soddisfacente, nel rapporto 
con altri Istituti di pari orientamento. Tra le tante componenti, la valorizzazione delle risorse 
esistenti, l’inserimento nel mondo del lavoro, terminati gli studi, ma anche i risultati 
conseguiti dagli studenti come formazione professionale e nelle votazioni durante i cinque 
anni di studio hanno ottenuto traguardi molto soddisfacenti. 

• Si rispondeva, in seguito, ai vari quesiti, dubbi o incertezze dei genitori in merito all’inizio 
dell’anno scolastico, all’acquisto dei libri e al funzionamento dell’istituto sia riguardo alle 
problematiche dei trasporti per chi proviene anche da province limitrofe ma anche ai 
permessi di uscita, tipo di abbigliamento da utilizzare, ecc. ecc.  

Alle ore 11.45 terminata la sessione di interfacciamento con i genitori presenti si invitavano gli 
stessi a voler visionare le divise poste in fondo alla sala su dei manichini e a concludere 
l’assemblea per le ore 12.00 
 
 

Il Presidente del Comitato               La segretaria 
        f.to Angelo Colombo     f.to Maria Grazia Mazza 


